
平成25年 第2回
福生市議会定例会 （通告順に掲載）

質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。

通告者の下欄に質問方式を表示しています。
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通告者 通告者質 問 内 容 質 問 内 容
１　もくせい会館（商工会館）の改修及びエレベーターの設置について
　⑴事業計画の進捗状況について
　⑵事業計画の概要について
２　災害時対応施設並びに新学校給食センターの併用施設について
　⑴事業計画の概要について
　⑵事業計画の進捗状況について
　⑶中学校給食について

１　人口減少について
　⑴空き家調査の実態について
　⑵人口減少対策を取り扱う部署の移動について
２　防災について
　⑴田園地区の水害対策について
　⑵自主防災組織について

１　官製ワーキングプアを防ぐために
　⑴福生市における指定管理委託の影響について
　⑵福生市の公契約における状況について
　⑶今こそ、公契約条例制定を
２　中学校給食の実施について
　⑴今こそ、中学校給食の実施を
　⑵これからの取り組みについて

１　土木行政について
　⑴公園でのボール使用について
　⑵公園の使用ルールについて
　⑶道路におけるベンチの設置について
２　保育行政について
　⑴子ども・子育て支援新制度について
３　健康ふっさ２１について
　⑴現在の取り組みと活用について

１　定住化について
２　環境行政について
　⑴水辺の楽校運営協議会の環境大臣表彰について
　⑵生物多様性国家戦略に伴う絶滅危惧種などについて

１　小型家電リサイクル法の施行に伴う対応について
　⑴使用済み小型家電収集のこれまでの取り組みについて
　⑵レアメタル資源化への取り組みについて
　⑶これからの取り組みと課題について
２　子宮頸がん予防ワクチンについて
　⑴実施状況について
　⑵副作用について
３　全国学力テストについて
　⑴実施経過と状況について
　⑵結果の取り扱いと公開について

１　都市計画道路３・４・７号線（富士見通り）の整備について
　⑴都市計画マスタープランでの位置付けについて
　⑵関連する産業道路の進捗状況について
　⑶今後のスケジュールについて
２　救急医療体制について
　⑴救急搬送の現状について
　⑵救急搬送における傷病者の受け入れについて

１　自殺者対策について
２　市公式キャラクターの活用について
　⑴経過と現状について
　⑵これからの戦略について

１　横田基地について
　⑴米軍横田基地の夜間外出禁止措置について
　⑵日米友好祭の中止について
　⑶航空自衛隊横田基地について
２　ジュニアスポーツの振興について
　⑴中学校の部活動について
　⑵総合型地域スポーツクラブとジュニアスポーツの育成について

１　循環型社会と小型家電リサイクル法について
　⑴レアメタルの回収について
　⑵福生市における小型家電リサイクル法の施行について
２　多摩川堤防の自転車歩行者道路の安全確保について
　⑴市の取り組みについて
３　保健医療体制の充実について
　⑴特定健康診査の充実・受診率向上策について
　⑵子宮頸がん検診ＨＰＶ検査の導入について

１　銀座通りのインターロッキングについて
　⑴施工から現在までの状況について
　⑵本年度より実施される補修について
２　小・中学校の入学式及び卒業式について
　⑴教育委員会としての考え方について
　⑵式典実施に至るまでの過程について
３　福生ミュージックコレクションについて
　⑴事業の概要について

１　建設業職人の労務単価引き上げについて
２　都市基盤整備について
　⑴文化の森南側から教会前踏切への接続について
　⑵国道１６号武蔵野橋北詰交差点付近の人の流れについて
３　市の技能労務職員について
　⑴技能労務職の配置と現状について
　⑵今後について
４　シニア世代の地域活動活性化について

１　交通安全・交通施策について
　⑴ゾーン３０について
　⑵デマンド交通について
　⑶高齢者の運転事故と新たな交通施策について
２　定住化に資する子育ての魅力の発信について
３　発達障害について
　⑴早期発見・早期対応について
　⑵各部の連携について
　⑶相談体制について

１　農業施策について
　⑴市内農業の現状
　⑵市民農園について
　⑶直売所等について
２　「くるみるふっさ」の事業について
　⑴カーシェアリング・サイクルシェアリングについて
　⑵「くるみるふっさ」の情報提供等について
３　福祉バスについて
　⑴今までの経過と現状について
　⑵見直しの取り組みについて

１　中学校昼食対策と学校給食センターについて
　⑴ランチルームの活用について
　⑵学校給食センターの進捗管理について
　⑶中学校給食について
２　都有地、市有地の活用方法について
　⑴旧市立すみれ保育園敷地の利用について
　⑵自由広場の今後について
　⑶都有地の片倉跡地について
３　ＬＥＤ化の推進について

１　米軍横田基地について
　⑴関東航空機空中衝突防止会議について
　⑵オスプレイを絶対飛来させない対策について
２　生活保護行政等について
　⑴生活保護制度の実態について
　⑵マスコミ報道と生活保護制度の理解について
　⑶生活扶助基準引き下げによる他制度への影響について
　⑷生活保護基準の引き下げによる負のスパイラルについて
　⑸生活保護基準引き下げによる子育て世帯への大打撃について
　⑹生活保護家庭の状況について

１　女性の体を守る施策について
　⑴子宮頸がんワクチンの注意について
　⑵子宮頸がん検診について
　⑶リプロダクティブヘルス/ライツ（生涯を通じた性と生殖に関
する健康とその権利）の推進について

２　教育行政について
　⑴教育と福祉の連携融合について
　⑵学校図書室司書について

末次　和夫
（併用）

⑪

武藤　政義
（一括）

池田　公三
（一問一答）

田村　正秋
（一括）

柳川　英司
（一括）

串田　金八
（一括）

杉山　行男
（一問一答）

岩﨑　百合子
（一括）

五十嵐　みさ
（一括）

清水　義朋
（一括）

町田　成司
（一問一答）

⑫

堀　雄一朗
（併用）

⑬

原田　剛
（併用）

⑭

大野　悦子
（一括）

⑮

青海　俊伯
（一括）

⑯

奥富　喜一
（一問一答）

⑰

阿南　育子
（併用）


